



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 39

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 27 de marzo de 2025

CEISH-UCE OBTIENE APROBACIÓN DEL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA

El Comité de Ética de Investigación en Seres Humanos de la Universidad Central del Ecuador (CEISH-UCE) recibió la **aprobación de renovación oficial de la Dirección Nacional de Investigación en Salud del Ministerio de Salud Pública (MSP)**, conforme a lo estipulado en el Acuerdo Ministerial Nro. 00005-2022.

Este reconocimiento certifica que el CEISH-UCE cumple con todos los requisitos normativos para la evaluación y seguimiento de proyectos de investigación en seres humanos.

Fecha de aprobación: 25 de marzo de 2025

Vigencia hasta: 25 de marzo de 2030

Con esta certificación, el CEISH-UCE retoma sus actividades de **revisión, evaluación y aprobación de proyectos de investigación**, para brindar respaldo a la comunidad académica y garantizar el cumplimiento de principios bioéticos y normativas nacionales e internacionales.

El CEISH-UCE trabaja para fortalecer la ética en la investigación, asegurando procesos rigurosos y transparentes que protejan los derechos y el bienestar de los participantes en estudios científicos.

(c.o.).